

## CROISSANCE DE DAIKIN EUROPE



## UNE CROISSANCE DE 20 % DU CHIFFRE D'AFFAIRES DE DAIKIN EUROPE

**Daikin Europe N.V. annonce une hausse notable de 20 % de son chiffre d'affaires pour la région EMEA sur l'exercice fiscal 2022 qui s'est clôturé le 31 mars 2023.**

**L'entreprise enregistre ainsi un chiffre d'affaires historique de 5,2 milliards d'euros, porté par une forte demande en solutions de chauffage et de climatisation durables.**

Daikin Europe est un acteur majeur sur le marché du chauffage, du rafraîchissement, de la ventilation et de la réfrigération (CVCR en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique (EMEA)).

Daikin parvient à enregistrer une forte croissance de son activité au cours du précédent exercice 2022 malgré des défis mondiaux constants, comme la pénurie de composants, les difficultés rencontrées sur la chaîne d'approvisionnement, la crise de l'énergie en Europe avec la forte hausse des prix des énergies fossiles, l'inflation et la diminution du pouvoir d'achat.

Photos à votre disposition  
sur notre site [www.fpa.fr](http://www.fpa.fr)

Accès libre

**FP&A - Service de Presse DAIKIN France**  
Frédérique Pusey - Audrey Segura  
66 route de Sartrouville Bât.2 - Parc des Erables - 78230 LE PECQ  
Tél : 01 30 09 67 04 - Fax : 01 39 52 94 65  
e-mail : [audrey@fpa.fr](mailto:audrey@fpa.fr)

**DAIKIN AIRCONDITIONING FRANCE S.A.S.**  
Z.A. du Petit Nanterre - 31, rue des Hautes Pâtures  
Le Narval Bâtiment B - 92737 Nanterre Cedex  
Tél. : 01 46 69 95 69 - Fax : 01 47 21 41 60 - [www.daikin.fr](http://www.daikin.fr)

« Malgré une conjoncture économique complexe, la forte croissance de Daikin Europe en 2022 surpasse les objectifs ambitieux que nous nous étions fixés dans le cadre de notre plan stratégique à 5 ans, FUSION 25. Nos innovations durables en matière de chauffage et de rafraîchissement conçues dans la zone EMEA et pour la zone EMEA continuent de soutenir la transition énergétique du territoire », explique Masatsugu Minaka, président du conseil de Daikin Europe N.V. et senior executive officer de Daikin Industries Ltd.



## Une position de leader du marché renforcée

Daikin confirme sa position de leader sur le segment **résidentiel**. La demande européenne en matière de pompes à chaleur n'a jamais été aussi élevée. En effet, on observe une hausse de plus de 40 % par rapport à 2021, sous l'impulsion des mesures européennes visant à décarboner le parc immobilier et à accélérer l'indépendance par rapport aux énergies fossiles. Daikin a gagné du terrain plus rapidement que ses concurrents grâce à ses investissements majeurs dans sa capacité de production en Europe.

- › La hausse des ventes de Daikin dans le segment du **chauffage** résidentiel provient principalement des pompes à chaleur air-eau Daikin Altherma, à la fois très prisées dans la construction neuve depuis de nombreuses années et aussi sur le marché de la rénovation, car elles constituent des alternatives complètes à tous les types de systèmes de chauffage à énergie fossile.
- › Les pompes à chaleur air/air résidentielles de Daikin gagnent également en popularité. Ces solutions éco-énergétiques sont de véritables systèmes de chauffages qui offrent des alternatives au chauffage électrique traditionnel, tout en offrant le confort d'été.

« Les pompes à chaleur étant de plus en plus demandées, nos départements Approvisionnement et Production ont réussi à aller bien au-delà des perspectives initiales, malgré la pénurie des composants. Ces adaptations nous ont permis d'augmenter nos ventes de pompes à chaleur de plus de 150 % par rapport à l'exercice fiscal précédent », explique Takayuki Kamekawa, vice-président Sales de Daikin Europe.

Sur le segment **tertiaire**, les investissements restaient toujours instables sur les marchés européens du commerce de détail et des CHR en sortie de crise sanitaire. L'étendue de notre gamme, notamment pour les petites applications commerciales/industrielles, ainsi que la grande disponibilité des gammes de VRV se sont révélées être les plus grands atouts de Daikin.

Dans le secteur de la **réfrigération**, la faible demande provenant des chaînes de commerce de détail des denrées alimentaires a eu un impact négatif sur les résultats d'AHT, entité de Daikin Europe spécialisée dans ce domaine. D'importantes mesures ont été prises pour limiter cet effet à l'avenir, notamment en développant des offres différenciées et packagées.

## Importants investissements dans ses sites industriels et en R&D

En 2022, Daikin Europe a poursuivi ses investissements en Europe et, plus largement, dans la région EMEA en réponse à ses objectifs stratégiques de développement de son maillage géographique, afin de gagner en proximité.

Ces enjeux sont essentiels pour améliorer nos chaînes d'approvisionnement, sans être tributaire de difficultés extérieures.

A cet effet, Daikin Europe a annoncé en 2022 :

- › Un investissement supérieur à 90 millions d'euros pour l'expansion de ses lignes de production au sein de ses usines de pompes à chaleur implantées en Belgique, en Allemagne, en République Tchèque et en Turquie.
- › Un investissement de 300 millions d'euros dans une nouvelle usine de pompes à chaleur résidentielles en Pologne. Avec une livraison prévue en avril 2024, la nouvelle usine sera opérationnelle dès juillet 2024.
- › L'ouverture de sa première usine au sein du Royaume d'Arabie Saoudite, le second site de production de Daikin Europe au Moyen-Orient après Dubaï. Elle y produit des unités de traitement de l'air et des équipements éco-énergétiques essentiels pour les solutions de rafraîchissement utilisées dans de vastes espaces.
- › La construction d'un tout nouveau centre R&D à Gand d'une capacité d'accueil de 500 collaborateurs. Il disposera de bureaux (13 000 m<sup>2</sup>), et de plusieurs zones d'essai (4 000 m<sup>2</sup>). Ces zones compteront parmi les plus avancées dans le monde, pour ce type d'activités. Les chambres de test et de compatibilité électromagnétique les plus modernes y seront installées pour traiter des particules spécifiques, des analyses de décharge et de matériaux. Mis en service prévue fin 2023.

« Notre stratégie donne la priorité à la R&D pour la conception de technologies CVC-R de pointe à faibles émissions à proximité des marchés sur lesquels nous nous positionnons », explique Wim De Schacht, Vice-Président Service & Solutions et Corporate Affairs de Daikin Europe N.V.

Daikin a également continué à renforcer ses capacités de **maintenances**. En 2022, sa filiale italienne a fait l'acquisition de Landi S.p.A., un prestataire de services techniques, accueillant ainsi 50 nouveaux collègues dans la région italienne de la Lombardie.

## Bientôt 50 ans d'existence : une croissance continue depuis des décennies dans la région EMEA

Pour soutenir cette croissance ambitieuse, le groupe Daikin Europe a accueilli plus de 1 200 nouveaux employés dans la région EMEA en 2022, augmentant ainsi son effectif d'environ 10 %.

L'entreprise continue de renforcer tous ses services et prévoit de recruter 7 000 personnes avant 2030, pour avoisiner les 20 000 collaborateurs dans la région EMEA, soit près du double du chiffre actuel (12 800 employés).

« En octobre 2023, le groupe Daikin Europe fêtera son 50e anniversaire. Nous nous sommes efforcés de toujours placer les besoins de nos communautés, clients et collaborateurs internes au cœur de nos priorités. Nous sommes particulièrement satisfaits de la réussite de cette stratégie, au regard de la croissance continue de notre activité mesurée au cours des dernières décennies dans la région **EMEA** », conclut Toshitaka Tsubouchi.

## DAIKIN EUROPE N.V.

Daikin Europe est une filiale de Daikin Industries Ltd. C'est le leader des technologies de chauffage, de refroidissement, de ventilation, de purification de l'air et de réfrigération. L'entreprise conçoit, fabrique et commercialise un large portefeuille d'équipements, ainsi que des solutions sur mesure pour des applications résidentielles, commerciales et industrielles en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique. À ce jour, Daikin Europe compte plus de 12 000 employés dans plus de 59 filiales consolidées. Il dispose de grands sites de production en Belgique, en République tchèque, en Allemagne, en Italie, en Turquie, en Autriche et au Royaume-Uni. Le siège du groupe Daikin Europe se situe à Ostende, en Belgique. L'entreprise a été fondée en 1972, et sa production lancée en Europe en 1973.

Pour en savoir plus, visitez [www.daikin.eu](http://www.daikin.eu) et [www.daikin.com](http://www.daikin.com)

## A PROPOS DE DAIKIN FRANCE :

Spécialisé dans la fabrication de solutions hautes performances de chauffage, de rafraîchissement, de ventilation et de réfrigération fonctionnant aux énergies renouvelables, le groupe DAIKIN intervient sur les marchés du résidentiel, du tertiaire et de l'industrie.

La filiale française du groupe, Daikin Airconditioning France, fondée en 1993, est basée à Nanterre (92).

Depuis 2000, Daikin est leader sur le marché des solutions de génie climatique en France. Daikin Airconditioning France couvre l'ensemble du territoire avec l'implantation de 12 agences commerciales, de 4 antennes locales, de 5 plateformes techniques et de formations et d'un important pôle logistique.



**FP&A - Service de Presse DAIKIN France**  
Frédérique Pusey - Audrey Segura  
66 route de Sartrouville Bât.2 - Parc des Erables - 78230 LE PECQ  
Tél : 01 30 09 67 04 - Fax : 01 39 52 94 65  
e-mail : [audrey@fpa.fr](mailto:audrey@fpa.fr)

**DAIKIN AIRCONDITIONING FRANCE S.A.S.**  
Z.A. du Petit Nanterre - 31, rue des Hautes Pâtures  
Le Narval Bâtiment B - 92737 Nanterre Cedex  
Tél. : 01 46 69 95 69 - Fax : 01 47 21 41 60  
[www.daikin.fr](http://www.daikin.fr)